

保南の風にのせて

<http://www.kusuna-e.edu.city.hiroshima.jp>

楠那小だより

No. 8

平成24年
10月29日発行

黄金山の木々も赤や黄色に色づき始め、秋の深まりを感じる季節となりました。今年も11月も、黄金山登山・芸術鑑賞会（音楽）・土曜参観くすな子どもまつりなど、スポーツ・芸術・学習に関する行事がたくさん計画されています。朝晩は気温がずいぶん下がってきました。体調管理にはくれぐれも注意し、元気に過ごせるよう気をつけましょう。

◆くすな田んぼで初収穫◆

今年できた「くすな田んぼ」に稲が実りました。10月25日（木）に地域の田中さん・西角さんにカマの使い方などを教わりながら、5年生が稲刈りをしました。おいしい新米が何キロできるか楽しみです。



◆楠那中 文化発表会◆

10月26日（金）には、小中連携の一環で、6年生は楠那中に行き中学生の合唱を鑑賞しました。中学生のがんばりに大きな拍手を送るなど、中学校生活への憧れを感じていたようです。



◆お願い◆

- 南区役所において、楠那・日宇那方面の通学路の危険箇所を改修していただきました（裏面の写真をご覧ください）。フェンスを乗り越えて山や川に入らないなど、マナーを守って安全に通行するよう、ご家庭でもご指導いただきますようお願いいたします。
- 11月21日（水）に集団下校訓練を行います。緊急時の安全な下校の仕方について学習します。地区別に集団で下校します。詳しくは後日お知らせを配布いたしますので、可能な限りご協力いただきますようお願いいたします。
- 学校評価に係るアンケート（後期分）を12月にお願いすることになります。授業の様子・子どもたちの様子等については、「学校へ行こう習慣」「土曜参観・くすな子どもまつり」等の機会をとおして評価いただけたらと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

学校へ行こう週間・土曜参観(くすな子どもまつり)においでください。

学校へ行こう週間と土曜参観・くすな子どもまつりを行います。子どもたちの学習や生活の様子を見ていただき、成長している姿を確認していただけたらと思います。今後とも、地域・家庭との連携を一層深めていきたいと思っておりますのでご多用中と思っておりますが、ご参加いただきますようよろしくお願いいたします。

◎学校へ行こう週間 11月13日（火）～11月17日（土）

◎土曜参観・くすな子どもまつり 11月17日（土）

授業参観 1校時 8:45～9:30…第4・5・6学年
2校時 9:35～10:20…第1・2・3学年
※ ひまわり1・2組は、1・2校時に合同でPTC活動を行います。
音楽鑑賞会 3校時10:30～11:15…楠那中学校吹奏楽部（体育館）
※ 全校児童の合唱もあります。
子どもまつり 11:30～14:30…バザー・遊び等